

■ ご感想・ご意見(原文より)

<ul style="list-style-type: none">・ 傍聴の機会は 少ないのですが過去 3 回の折 定時に開会 願いたい。(身体調悪いで失礼) 30分以上遅れた 2 回で退席した。
<ul style="list-style-type: none">・ よかったです。
<ul style="list-style-type: none">・ こういう場合は 大変よいと思う
<ul style="list-style-type: none">・ 質問 同様、みずほ民報1月に発行中で4名が反対されている。当然であるが 上げるならばと言うと市議員と対面しても言葉もなく頭を下げることもなし 不愉快を感じる。議長初め18名がいるんな問題がある中 市民に愛される市議員である市政に取り組んでほしい。
<ul style="list-style-type: none">・ 活発な質問意見が交わされとても良かった。 各委員会で討議、対応して欲しい、できることから早く！
<ul style="list-style-type: none">・ 色々な意見が出て良い。 回数を増やすと良いと思う。
<ul style="list-style-type: none">・ 世の中の方が早くすすみ議員の年齢が高すぎる又多すぎ 金の問題が多く、前向きなきちとした答弁がかんじられない。 お互いに残念 世の中の方が早くすすむ事 心して下さい
<ul style="list-style-type: none">・ 参加者がご高齢の方がほとんどで、子育て世代の参加者がいない。 ある程度 強制にして各種団体に参加者の割あてをしてはどうか。 それがかっけになって市政に興味を持つ人がでてくるかもしれないです。 20年後30年後のこのまちの未来をつくる人が参加することを望みます。 報告は行政報告なので、意見交換会だけでよいと思います。
<ul style="list-style-type: none">・ 事業・提案実施のスピードが無い答弁ばかりで、残念！
<ul style="list-style-type: none">・ 質問本人への解答がなく、全員に理解できるよう 質問内容の解説から始めてほしい。 答弁が言い訳になっている。
<ul style="list-style-type: none">・ 一般質問の項目を調整してダブリにならないように 少しでも長く議論できるように
<ul style="list-style-type: none">・ もう少し、事前の意見を集約し、具体的に明確に 回答して欲しい
<ul style="list-style-type: none">・ 報告が短かく、意見交換会の時間が長くあってよかった。
<ul style="list-style-type: none">・ 事前質問の内容を詳細に印刷してほしい。 一覧表にして回答を配付してほしい。
<ul style="list-style-type: none">・ 人口5万を越えた都市。行政レベル・議員レベルの向上が必須。 歴史文化の薫が不足している。歴史民俗資料館の建設、観光PRの尽力を！！ 北方町の街づくりと比較して劣っている。対策を聞きたい。 企業誘致が全く進んでいないのでは 議会と行政が全く連動していないと感じる。 なぜ進まない？ 回答になっていないのがほとんど(用地問題 課題が未解決どう返事) (特に街づくり)
<ul style="list-style-type: none">・ 議員さんの心がバラバラのようです。これだけの意見ができていても 人ごとのような感じをうけました。真剣になって問題解決に 取り組んでいただけるなら、何年も何十年前の続いている話に 解決策を真剣にうけてほしいです。 議員さんの御仕事をしている姿がなかなか見られない 活発な活動の姿を見せてほしい！ がんばって下さい
<ul style="list-style-type: none">・ SNSでこまめに報告したら良い。
<ul style="list-style-type: none">・ 意見交換会 各委員長から説明後、また1つの質問からでは、質問なり 意見が深まらない。1質問や意見に対し、委員長からの説明後、即、質問者、意見者に聞 くべきであるし、時間が1時間強では短すぎる。 午後1時から初めて、5時まででは必要！！